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問２ 増強手法あれば教えてください。

若い世代に先にお声掛けをして毎年お声掛けをするようにしている。

異業種交流会を定期的に開催しております。 年に2回、異業種交流例会を開催

会長ゲストとして例会に参加して頂く。

来年にオープン例会を開催予定 12月17日（日）にオープン例会を実施済み。

増強をテーマにしてクラブフォーラムを行い、会員から候補者を挙げてもらう。

今年度は入会案内リーフレットを作成しました。会長が積極的に会員増強に取り組んでいる。入会歴の若い
会員に勧誘をお願いすることで入会に繋がったケースもあります。

現役メンバーからの紹介、会員のご子息、元会員企業への働きかけ

例会見学に積極的に入会候補者を呼んでいる。

インターン会員制度を設けた。

候補者リストを作成し、順次アタックする。









問６ 準会員制度やそれと同様の制度があれば簡単に教えてください。

法人会員、法人準会員、家族会員

終身会員制

アソシエイト制度

ジュニア会員、法人会員、親子会員

インターン会員 １年以内に正会員に移行してもらう 入会金半額（正会員移行時に残り半分いただく）例
会費は出席した時に都度いただく 会費や地区分担金は正会員同様いただくインターン会員制度で1年間は
入会金は初年度減額、例会出席時の会費(食事代)のみの徴収。

準（仮）会員制度を提案したが理事会で否決された

今現在、衛星クラブ立上げ模索中

立場は正会員と同じですが入会金の分納を可能にした。

正会員の家族を対象にファミリー会員の制度を設けている。

チャレンジ会員として体験していただく

トライアル会員内規















問１３ 会員維持のために新たな取組があれば教えてください

退会防止

何かに特化した事業に参加してもらい 次年度や数年後に繋がるように考えている

今年度より女性会員を受け入れるようになった。

魅力ある例会の開催

同好会への参加

情報集会の開催は大事だと思う

コミュニケーションと親睦を重視して行く。

楽しく有意義なクラブに。楽しくなければ集まらない。真面目でないと続かない。

クラブ全体が意思疎通図るように

親睦活動、役職についてもらう

比較的若くて、新しい会員の意見も聞いて可能なことは取り入れるような委員会を設置している。

休会制度を設ける





問１５クラブ活性化の行うために新しい取り組みがあったら教えてください。

長期戦略委員会で多くの会員の意見を取り入れ、中長期的なビジョンを策定する。

メーキャップの再開

新入会員を増強し、会員全員に刺激や思考を注入して行く仕組みを作る。

国外クラブとの友好締結

会員同士の仲を深めるため、親睦活動を重視して食事会や親睦旅行を行っている

情報集会や家族会を定期的に複数回開催することで会員間の交流を促進しよりお互いの事を知ることで仲
間意識を向上させクラブの活性化につなげている。

若手の徴用

同好会の充実

奉仕活動に全会員が積極的に参加できるしくみを作る

夜間や移動例会を増やす

他団体との共催、連携







問１８ クラブの未来に必要のことがあれば教えてください。

会員増強

斬新な最先端を行く改革

女性会員の入会。

ロータリーを勘違いしない

会員増強、外部から目に見える形でのロータリー活動の発信、ロータリーのステイタスの向上。

中長期的な運営方針を考えること

自クラブの伝統に立ち還る

国が豊かになり奉仕活動に目を向けてもらう

希望

考え方の違いを乗り越えて調和していくこと。

四つのテスト

若い会員の活躍







アンケート回答のご協力誠にありがとう
ございました。
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